

KLUB DER FREIHEITLICHEN BEZIRKSRÄTE



Wien – Landstraße



Betreff: Abschaltung der öffentlichen Beleuchtung

Der unterfertigte Bezirksrat der FPÖ – Landstraße stellt gemäß § 23 der GO der Bezirksvertretungen für die Sitzung der Bezirksvertretung Landstraße am 15. Dezember 2016 an den sehr geehrten Herrn Bezirksvorsteher folgende

Anfrage

Durch die finanziellen Probleme der Stadt Wien muss nun bei der öffentlichen Beleuchtung gespart werden. Der erste Schritt wurde im Jahr 2007 gesetzt als die Halbnachtschaltung von Mitternacht auf 23 Uhr vorverlegt wurde. Nun hat die MA 33 (*Wien leuchtet*) die Verdunkelung um eine weitere Stunde nach vorne geschoben. Die Sicherheit der Bürger wird dadurch weiter vermindert.

Es ergeben sich daher an den Herrn Bezirksvorsteher folgende Fragen:

- Welche Straßen, Geh- und Fahrradwege sind im 3. Bezirk davon ausgenommen?
- In welchem Umfang sind Einsparungen für den 3. Bezirk zu erwarten (z. B. durch längere Lebensdauer der Lampen)?

Bez.-Rat Dipl.-Ing. Michael Forstner BSc